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市委书记吴锦来校调研

3 月 23 日上午，市委书记吴锦来我校调研指导工作，强调要

围绕“职业教育创特色”的办学思路，实现“一校一品”特色办学，

深化产教融合，全力提升办学质量和办学水平。董事长许小兰接待

并汇报工作。

△许小兰向吴锦（中）介绍学校“工匠小镇”项目建设情况



吴锦一行视察了公共实训基地，了解了学校的党建工作情况，

考察了教学科研成果，以及询问了校园建设用地等情况。许小兰就

“工匠小镇”建设规划、学校整体搬迁和办学特色进行了汇报。吴

锦肯定了学校的社会主义办学方向，要求学校要强化品牌效应，围

绕“一校一品”的办学特色，深入贯彻“大学有大师、大学有大器、

大学有大美、大学有大道、大学有大爱和大学有大成”的办学宗旨，

促进本校职业教育的发展，为荆州市地方经济、社会发展培养更多

更好的技术技能人才。

△吴锦（中）听取许小兰办学特色的汇报

副市长严红，市政协副主席、纪南文旅区党工委书记伍昌军，

市人社局党组书记、局长裴毅，市教育局副局长刘立富等领导参加

调研。我校党委书记庄万鹤，院长金仁炎参加活动。
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